

聞み・な・み

二本松南小学校だより No. 4

令和7年7月18日

発行責任者 校長 太田孝志

1学期間、お世話をなりました。

大きなけがや事故などがない、無事に1学期を終えることができました。お子さんの健康面や安全面の指導、さまざまな教育活動に対する保護者の皆様のご理解とご協力に改めて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。また、毎日の子どもたちの登下校や教育活動にもご協力いただきました地域の皆様にも心より感謝申し上げます。

どの学年もみんな一人一人、よくがんばり、成長しました。

7月2日(水)に学校訪問がありました。子どもたちの授業や生活の様子を教育委員会や他校の先生方に参観していただきました。授業中の子どもたちが真剣に取り組む様子、積極的に自分の考えを発表する様子、友だちと協働的に学ぶ様子、安心して学習できる親和的な学級であることなど、お褒めの言葉をいただきました。また、子どもたち一人一人に真剣に向き合っている教師の姿、子どもたちと教師との関係性のよさ、学年や教師間の結びつきのよさなどについてもお褒めいただきました。子どもたち一人一人が1学期にがんばってきたからこそ、当日の子どもたちの姿を通して評価されたのだと思います。

どの学年もみんな一人一人のがんばる姿、成長した姿を見ることができた学校訪問でした。

- | | |
|-----|---|
| 1年生 | 小学校生活にも慣れ、勉強や運動を最後までよく頑張りました。学習の仕方や元気なあいさつなどとても立派にできるようになりました。 |
| 2年生 | お兄さん、お姉さんになって1年生の面倒をよく見ていました。1年生に優しく接している姿、勉強に一生懸命に取り組んでいる姿に成長が見られました。 |
| 3年生 | 理科、社会、外国語など勉強する教科が増えましたが、どの教科にも意欲的によく頑張りました。目標をもって、最後まで一生懸命に取り組む姿が見られました。 |
| 4年生 | 委員会やクラブ活動が始まり、上学年として責任をもって様々な活動に頑張りました。安達太良登山で友達を励ます姿や最後までがんばる姿が印象的でした。 |
| 5年生 | 高学年となり、下級生をリードし活躍する姿に頼もしを感じました。宿泊学习、学校生活でも自主・自立・自律・責任のもと、協力する姿、進んで行動する姿はとても立派でした。 |
| 6年生 | 南小の最高学年として、行事や委員会活動でも下級生をリードしました。挨拶や言葉遣いなど下級生のよい手本となり、何事にも団結して頑張り、学校全体を盛り上げました。 |

児童一人一人が1学期間、自分の目標に向かって、本当に頑張りました。

ご家庭でも、通知票をとおして1学期の成長やがんばりを話し合われ、夏休みや2学期の学校生活の励みにしていただければと思います。

有意義な夏休みを！

7月19日から8月21日まで夏休みとなります。お子さんが安全に、心も体も元気で健康に過ごすことができ、有意義で楽しい夏休みとなるように心から願っております。夏休みだからこそできる様々なことに積極的に取り組み、ひとまわりたくましくなって2学期からの学校生活を迎えてほしいと思っております。

① 命を大切に！

交通事故、水の事故、熱中症、不審者、SNSなどたくさん危険があります。1学期に学習した『自分の命は、自分で守る』を思い出して、大切な命を守ってください。

② 夏休みでなければならない学習や体験を！

「夏休みにこれをがんばった。こんなチャレンジをした。こんなことを体験した。」と自信をもって言える夏休みにしてください。

8月22日、皆さんのが成長して、元気に学校に来ることをとても楽しみにしています。

